



# Trinkwasser-Chlorung

## Verbraucher-Information aus dem Rathaus

### Update 06. Januar 2025

An die Mitbürgerinnen und Mitbürger/Trinkwasser-Verbraucher!

Wie die Gemeindeverwaltung im Rathaus im September u. Oktober 2024 informierte, wurden bei Kontrollen der Trinkwasseranlagen Überschreitungen des Grenzwertes für Coliforme Keime festgestellt. In Abstimmung mit dem Gesundheitsamt Fulda wurde deshalb seit Anfang Oktober 2024 eine Chlorung des Trinkwassers vorgenommen.

Betroffen sind seither alle Ortsteile von Poppenhausen (Wasserkuppe) außer der Ortslage Abtsroda, Sieblos, Teilbereiche der oberen Steinwand bis Rauschelbach und Gackenhof.

Durch die Chlorung wurde und wird sichergestellt, dass die Verbraucher jederzeit mit hygienisch einwandfreiem Wasser versorgt werden.

**Die Chlorung zeigte Wirkung. Die mikrobiologischen Trinkwasseruntersuchungen Anfang/Mitte November 2024 – waren alle unauffällig. Gemäß Abstimmung zwischen unserem Wasseraufbereiter, der OsthessenNetz GmbH, dem Gesundheitsamt beim Landkreis Fulda und dem Rathaus Poppenhausen konnte Mitte November aus hygienefachlicher Sicht das Abkochgebot aufgehoben werden.**

Da die Chlorung längst auch die Endstränge des Wasserleitungsnetzes erreicht hat, wurde die Dosierung inzwischen deutlich zurückgenommen.

Unabhängig von der festgestellten Wasserverunreinigung wurde im Herbst 2024 neben dem Wasserhochbehälter Poppenhausen ein Container aufgestellt, in dem die Technik einer Ultrafiltration zur Optimierung der Aufbereitung des Rohwassers verbaut ist. Die Rohrverbindungen zum Wasserhochbehälter sind hergestellt, die Strom- und Datenleitungen befinden sich in der Endmontage. Die Arbeiten sollen Ende Januar 2025 erledigt sein.

Sobald die Anschlüsse fertiggestellt und geprüft sind, soll in Abstimmung mit OsthessenNetz und dem Gesundheitsamt die Trinkwasser-Chlorung eingestellt werden.

Über die weitere Aktualisierung erfolgt zu gegebener Zeit ein neues Update.

Bei Rückfragen können Sie sich an Herrn Unger, Rathaus Poppenhausen (Wasserkuppe), unter der Ruf-Nr. 06658 9600-12 wenden.